



***Día Internacional del Gamer
La evolución de los videojuegos y su
gran aporte a la industria del
entretenimiento***



**Beneficios clave de la
esterilización y
consejos de cuidado
de tu gato**

**Buró Business School y
Wonder Woman
Guatemala lanzan
Women X**



Día Internacional del Gamer: La evolución de los videojuegos y su gran aporte a la industria del entretenimiento

El mundo de los videojuegos ha tenido una transformación llena de avances tecnológicos que integran innovaciones de hardware y software, cuya meta es ofrecer en entornos digitales, sonidos envolventes y gráficos de gran calidad visual, llevando al jugador a una experiencia vívida y en tiempo real. En el Día Internacional del Gamer, Lenovo se une y enaltece a esta comunidad, que ha sido pilar en la investigación y desarrollo de computadoras, exigiendo desafíos e interacciones más inmersivas y ágiles, logrando que la industria del entretenimiento en este rubro esté teniendo uno de sus mejores momentos.

Lenovo, líder en tecnología gaming, constantemente promueve actividades para impulsar el desarrollo de la comunidad gamers en diversos países de Latinoamérica. A través de su línea especializada, Legion, la compañía ha destacado por sus dispositivos de última generación para los jugadores que buscan alcanzar su máximo potencial en cada competencia.

El mundo gamer: una evolución constante

Desde hace algunos años, los videojuegos son más que una forma de entretenimiento, son una plataforma que fomenta la creatividad, la estrategia y la conexión entre personas de todas partes del globo que, sin importar su edad o profesión, se relacionan en el mundo online, dando paso a la creación de redes sociales especiales como Discord o Twitch.

Para ser un gamer la exigencia mental es sin duda lo más importante, lo cual es un punto que agrega valor a la cultura del entretenimiento, puesto que jugar videojuegos ayuda a desarrollar capacidades cognitivas, trabajo en equipo, comunicación y toma de decisiones. producción de videojuegos, así como equipos altamente eficientes para que los usuarios disfruten de una experiencia inmersiva sin límites.



Lenovo Legion, creada para líderes de escuadrón

Lenovo Legion cuenta con una categoría de productos enfocada en apoyar a los gamers a alcanzar su máximo potencial, ofreciendo dispositivos meticulosamente diseñados para un rendimiento impecable, que además se complementan con Lenovo AI Engine+, lo que los convierte en los más Smart hasta la fecha.

Un gamer que está buscando una nueva herramienta de juego que le permita elevar su nivel de retos, debe considerar un equipo con una tarjeta gráfica potente, procesador rápido, amplia memoria RAM, carga rápida y una pantalla de alta calidad, que no necesariamente debe ser grande, pero que si tenga una alta frecuencia de actualización para mejorar la experiencia de juego, asimismo, inclinarse por un teclado con un buen recorrido de teclas, retroalimentación táctil y capacidades anti-ghosting,

Un buen sistema de refrigeración es crucial para mantener un rendimiento óptimo en los juegos, incluso para evitar daños en algunos componentes de la computadora. Por último, e igual de relevante es el almacenamiento, que para un gamer se recomienda unidades de estado sólido (SSD) que ofrecen tiempos de carga de juegos y capacidad de respuesta más rápidos, y por lo general, ofrecen un rendimiento mejorado en comparación con las unidades de disco duro (HDD).

Buró Business School y Wonder Woman Guatemala lanzan Women X

Con el compromiso de empoderar a las mujeres en el ámbito corporativo, Buró Business School, en colaboración con Wonder Woman Guatemala, se enorgullece en anunciar el lanzamiento de Women X, un programa diseñado específicamente para mujeres empresarias y ejecutivas que buscan llevar su carrera al siguiente nivel.

Women X es una plataforma multidimensional diseñada para empoderar a mujeres empresarias y ejecutivas a través de un enfoque integral que combina formación avanzada, comunidad y recursos especializados. Se trata de una iniciativa única que ofrece una experiencia de aprendizaje avanzada, centrada en fortalecer las habilidades de liderazgo, fomentar la innovación y construir una identidad ejecutiva sólida.

El programa abarca áreas clave como la gestión del capital visual, la inteligencia profesional, la construcción de una marca personal poderosa y el desarrollo de emprendimientos corporativos innovadores. Además, se sustenta en tres componentes clave:

- **Entrenamientos ejecutivos:** Diseñados para desarrollar habilidades de liderazgo, identidad ejecutiva y emprendimiento corporativo.
- **Comunidad:** Un espacio de conexiones donde las participantes podrán intercambiar ideas, experiencias y conocimientos con otras mujeres líderes, fomentando un entorno de colaboración y crecimiento conjunto.
- **Toolbox:** Un conjunto de recursos que incluye lecturas, ebooks, guías y otros materiales desarrollados por los facilitadores y consultores del programa, que estarán a disposición de las participantes para complementar su aprendizaje y aplicación práctica.

El primer programa de entrenamiento se llevará a cabo los días 26 y 27 de septiembre y contará con tres módulos especializados: Liderazgo 360, Identidad Ejecutiva y Emprendimiento Corporativo.



"En Buró Business School, nuestra misión es transformar personas que transforman organizaciones, y Women X es la manifestación de este propósito. No solo ofrecemos aprendizaje, sino experiencias significativas que generan credibilidad, congruencia, solidez e innovación," afirmó Giovanni Morán, director general de Buró Business School.

Wonder Woman Guatemala, fundada hace cinco años, ha sido un referente en el empoderamiento femenino a través de iniciativas de emprendimiento. Ahora, en alianza con Buró Business School, una de las escuelas de negocios líderes en la región con más de 80,000 personas capacitadas y 800 programas de formación, buscan establecer un nuevo estándar en el desarrollo del liderazgo femenino, combinando empresarialidad con un enfoque integral en la formación de mujeres líderes.

Las inscripciones para el primer programa de entrenamiento ya están abiertas. Las interesadas pueden obtener más información y registrarse en el sitio web: somosburo.com

Amenidades en proyectos residenciales: el diferenciador clave en la experiencia de vivienda moderna

En el desarrollo de proyectos residenciales, las áreas comunes juegan un papel crucial en la experiencia de vida de quienes los habitan. ÍNTEGRO, líder en el sector inmobiliario en Guatemala, ha reconocido esta importancia y se ha dedicado a diseñar y gestionar espacios que no solo satisfacen las necesidades básicas de sus residentes, sino que también elevan su calidad de vida.

Estos son los factores clave que ÍNTEGRO considera al desarrollar un proyecto, con un enfoque especial en el diseño y la planificación de las áreas comunes:

El valor de las áreas comunes en la experiencia de vivienda

Las áreas comunes en los proyectos de ÍNTEGRO están cuidadosamente diseñadas para fomentar un sentido de comunidad y ofrecer a las residentes oportunidades para vivir experiencias únicas con sus familiares y amigos. Desde amplios espacios para que los niños jueguen al aire libre hasta zonas de descanso que permiten disfrutar de vistas espectaculares.

Los desarrolladores se están enfocando cada vez más en crear áreas que brindan mayor conveniencia y que permiten a los usuarios hacer más eficiente su tiempo, integrando gimnasios, supermercados y otros servicios esenciales a solo unos pasos de distancia.

Tendencias y amenidades en vanguardia

ÍNTEGRO se mantiene a la vanguardia al incorporar las amenidades más llamativas y en tendencia. Algunas de ellas son gimnasios completamente equipados, salas de cine privadas, espacios para trabajar (co-working), piscinas,

Céntrico Apartamentos en Zona 5 y Villa Mariscal en Zona 11 son ejemplos de cómo ÍNTEGRO ha implementado amenidades que se convierten en un atractivo significativo para los vecinos.



Proceso de selección de amenidades: escuchar al cliente

La decisión de qué elementos incluir no es una tarea sencilla. Para esto es vital realizar estudios de mercado exhaustivos para identificar las necesidades y deseos del grupo objetivo.

Sostenibilidad en el corazón del diseño

El diseño de las áreas comunes en los proyectos de ÍNTEGRO combina materiales de alta calidad y la incorporación de tecnología verde, con el fin de optimizar energía y gestión de recursos. La incorporación de elementos naturales, como jardines interiores y terrazas verdes, no solo mejora el bienestar de los habitantes, sino que también refuerza el compromiso de la empresa con la sostenibilidad.

Mantenimiento y costos: un equilibrio justo

El mantenimiento de las áreas comunes es fundamental para garantizar su estado a lo largo del tiempo. Es por ello que, ÍNTEGRO implementa un plan detallado basado en un inventario de espacios y equipos, asegurando que cada área se mantenga en óptimas condiciones. Los costos asociados a esta gestión son calculados anualmente, permitiendo una cuota justa para los residentes.

Impacto en la valorización del proyecto

Las amenidades diseñadas no solo mejoran la experiencia de los usuarios, sino que también contribuyen a la valorización del complejo. Espacios de socialización, entretenimiento y deporte se han convertido en un poderoso diferenciador en el mercado inmobiliario.

Transforma la vida de tu gato: Beneficios clave de la esterilización y consejos de cuidado de tu gato



La esterilización es una de las decisiones más importantes que los propietarios de gatos pueden tomar para garantizar la salud y el bienestar de sus mascotas. Este procedimiento contribuye a la prevención de enfermedades graves y comportamientos indeseados; no obstante, la esterilización implica una serie de cuidados fundamentales para asegurar los mejores resultados.

Los expertos en veterinaria aconsejan esterilizar a los gatos entre los 4 y 6 meses de edad. Si ya has tomado la decisión de esterilizar a tu gato, estos son los cuidados postoperatorios que debes considerar para asegurar una recuperación sin complicaciones:

- Ambiente tranquilo: Tu gato debe estar en un entorno calmado y libre de estrés para favorecer una recuperación óptima.
- Limitación de actividad: Evitar que tu gato realice saltos o actividades físicas intensas durante al menos una semana.
- Monitoreo de la herida: Revisión regular de la herida para detectar posibles signos de infección, como enrojecimiento o hinchazón.
- Uso del collar isabelino: Este collar es fundamental para prevenir que tu gato lama o rasque la herida, evitando así infecciones y problemas adicionales.

Ventajas y consideraciones de la esterilización

Antes de la esterilización, los gatos pueden presentar comportamientos asociados al celo, como maullidos excesivos, intentos de fuga y agresividad en los machos. Después del procedimiento, la mayoría de estos comportamientos tienden a desaparecer, resultando en un gato más tranquilo y sociable. Es importante destacar que la esterilización no cambia la personalidad del gato, aunque puede influir en su comportamiento general.

Acciones como el marcaje con orina en machos y el celo en hembras desaparecen luego de la castración. Lo más importante es que la esterilización reduce el riesgo de cáncer de mama en hembras, infecciones uterinas y problemas prostáticos en machos.

¿Cómo debe ser la alimentación para mi gato esterilizado?

Parte de la recuperación de los gatos que han pasado por el procedimiento de esterilización es tener especial cuidado en su alimentación. Los gatos pueden experimentar una disminución en su nivel de actividad y un metabolismo más lento, lo que podría provocarles un aumento de peso. Por lo tanto, los alimentos a partir de ahora deberán contener menos calorías y estar enriquecidos con antioxidantes y fibra. Además, la porción de alimento también debe ser la adecuada.

Una excelente opción para la alimentación de los gatos esterilizados es Cat Chow Esterilizados, que contiene un 36% de proteína, ayudando a controlar el peso. Este alimento contiene, además, la cantidad adecuada de fibra, vitaminas y minerales para apoyar un tracto urinario saludable.

Cat Chow Esterilizados no contiene colorantes ni saborizantes artificiales, e incluye un prebiótico natural que apoya al fortalecimiento del sistema inmune y garantiza la óptima absorción de nutrientes. Además, su formulación contiene pirofosfato tertrasódico, el cual ayuda en la prevención del sarro en los dientes, evitando que se adhieran suciedades o bacterias.

Totto Innova con la Apertura de su Flagship Store en Guatemala”



Guatemala celebra la llegada de la nueva Flagship Store de Totto, la icónica marca colombiana, en un esfuerzo por reforzar su presencia internacional y ofrecer una experiencia de compra única. Esta tienda, diseñada con la esencia de Totto en mente, promete sumergir a los clientes en un viaje que va más allá de los productos, revelando la verdadera identidad de la marca.

En esta nueva tienda, Totto también refuerza su compromiso de comunicación alineada con los estilos de vida de nuestros clientes. Ofrecemos conceptos y productos diseñados para cada uno de ellos: desde niños en edad escolar, adolescentes con gustos exigentes, hombres y mujeres viajeros que disfrutan de viajes de negocios o turismo, hasta nuestras queridas mascotas, los consentidos de la casa. Nuestra estrategia se enfoca en entender y adaptarse a las diversas actitudes y comportamientos de nuestros consumidores, brindando

“Después de 25 años de estar en el corazón y la mente de los guatemaltecos, y habernos posicionado como favoritos entre adultos, jóvenes y niños, Totto Guatemala está listo para dar un paso adelante. La inauguración de nuestra nueva tienda con este concepto es una muestra de cómo seguimos evolucionando constantemente,” afirma Jessika Reyes, directora de Marca Totto Guatemala

Totto incluye una oportunidad única en su propuesta, la implementación de “Cliente Preferente”. A los primeros 500 compradores de algún producto de la marca, cuyo principal beneficio será el de obtener todos los meses descuentos especiales, en sus compras por ser parte de este selecto grupo de clientes.

Sobre Totto Guatemala. Totto la marca líder de Tendencia, S. A. que busca Gestionar de manera responsable y sostenible modelos de negocio innovadores, generando bienestar a colaboradores, clientes y comunidad.



Anuncian la vigésimo tercera edición de la Feria Nacional de Becas

Gobierno de El Salvador, La UNESCO y Huawei, líder mundial en infraestructuras de tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) y dispositivos inteligentes, iniciaron con éxito la Cumbre Semillas para el Futuro 2024 que se realizará en El Salvador desde el 26 al 31 de agosto. El evento reunió a más de 130 estudiantes destacados de toda América Latina y el Caribe que han destacado en el programa Semillas para el Futuro de Huawei.

Durante esta semana, los estudiantes participarán en una serie de actividades enriquecedoras. Recibirán formación intensiva sobre las últimas tendencias del sector TIC, competirán en el reto Tech4Good centrado en soluciones sostenibles, asistirán a sesiones de liderazgo sobre el futuro digital, experimentarán un intercambio intercultural y establecerán valiosos contactos profesionales.

El concurso Tech4Good, en particular, reta a los participantes a desarrollar soluciones innovadoras para problemas sociales y ambientales acuciantes en la región.

Semillas para el Futuro es el programa global insignia de responsabilidad social corporativa de Huawei, disponible en varias regiones donde la compañía tiene presencia. Desde su lanzamiento en Latinoamérica en 2014, ha beneficiado a más de 2,100 estudiantes en 20 países de la región, brindando capacitación en tecnologías de vanguardia y fomentando el intercambio cultural y el emprendimiento.



En el 2008, Huawei lanzó el programa Semillas para el Futuro y, en julio del 2021, Semillas para el Futuro 2.0 (SEEDS), que promete 150 millones de dólares en financiamiento hasta el 2026 para ayudar a mejorar las habilidades digitales de estudiantes universitarios y jóvenes, se espera que ayude a más de 3 millones de beneficiarios adicionales.

La cumbre América Latina y el Caribe Semillas para el Futuro 2024 se sumó a las diversas iniciativas e Huawei en América Latina, incluidas asociaciones con gobiernos locales, academias TIC y programas de talento. Estos esfuerzos tienen por objeto crear un ecosistema integral en las TIC que fomente el beneficio mutuo y responda a la creciente demanda de profesionales cualificados en la región.